

## Drei Tage als Patenverein beim 125 jährigen Jubiläum der FFW Piesing

Autor: Klaus Bichler,  
Freitag, den 26. August 2016

---

Schon am Freitag zur „Drent und Herent“ Party machte sich eine Abordnung unserer Feuerwehr gemeinsam mit unserer Patenbraut Claudia Ammerer auf dem Weg nach Piesing. Bis in die frühen Morgenstunden wurde im Ü30 Stadl und in der „Discohalle“ gemeinsam gefeiert. Wir konnten uns ja am Samstag etwas ausruhen, während unsere Piesinger Kameraden alles für das Fest am Samstagabend umbauen mussten.

„Nachbarn zu Gast bei Freunden“, lautete das Motto am Samstag. Mit dem Bus starteten wir zum zweiten Festabend in Piesing. Nach dem feierlichen Einzug in die Festhalle und der Begrüßung durch Festleiter Wolfgang Straubinger präsentierte Moderator Hubert Auer die Geschichte der Piesinger Feuerwehr. Nach Grußwort von unserem Bürgermeister Michael Huber gaben Amtswalter Klaus Bichler und Kommandant Jürgen Bernecker einen kleinen Einblick in die Überackerer Feuerwehr.

Da wir beim Patentbitten im November die großartige Brücke von Piesing bekommen haben, konnten wir natürlich nicht mit leeren Händen zum Jubiläumsfest anreisen. Kommandant Jürgen Bernecker überreichte dem Vorstand Sebastian Erbacher und Kommandant Stefan Straubinger ein neues Löschfahrzeug im Kleinformat mit geistreichem Inhalt. Nach dem offiziellen Teil war es an der Zeit in gemütliche Atmosphäre miteinander zu feiern.

Zeitig in der Früh ging es am Sonntag weiter. Eine Delegation aus Piesing kam begleitet von der Emmertinger Trachtenmusikkapelle zum traditionellen „aufwecken“ nach Überackern, bevor es mit dem Bus wieder nach Piesing ging. Der bayrische Wettergott gab sich gnädig und der Festzug sowie der Festgottesdienst konnten durchgeführt werden. Vor der prächtigen Kulisse des Piesinger Schlosses hielt Pfarrer Michael Weny die deutsche Messe mit musikalischer Umrahmung durch die Emmertinger Musikkapelle. Nach der Rückkehr zur Festhalle wurde bis in die Abendstunden gefeiert.

Wir gratulieren der Piesinger Feuerwehr nochmals zum 125 jährigen Geburtstag und bedanken uns sehr herzlich für die gelebte Kameradschaft!

{gallery}aktivitaeten/berichte16/festpiesing{/gallery}